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UN AN DEJA…. 
 

Chers Séloises, Chers Sélois, 

Il y a un an déjà, vous nous faisiez massivement confiance, par vos votes, afin de gérer les affaires 

de notre commune. 

C'est le moment de faire le point sur les dossiers qui ont mobilisé l'énergie de la majorité municipale 

pour répondre aux engagements que nous avons pris devant vous. 

 

1 - LA BOUCHERIE 

 

– Nous avons obtenu de la propriétaire actuelle et des gérants qu'il n'y aurait pas de fermeture.  

Merci à eux ! 

– Nous avons élaboré, en lien avec les gérants, le futur équipement aidé en cela par le cabinet Cresto-

modules que nous avons recruté dès décembre dernier. 

– Nous avons acquis le terrain jouxtant le parking de la boulangerie.  

Merci à Mr et Mme Gasnier ! 

– Nous avons déposé et obtenu le permis de construire. 

– Nous finalisons le marché de construction. 

– Nous maitrisons le budget prévu pour cet équipement. Le coût sera légèrement inférieur à nos 

prévisions budgétaires de février dernier (700 000 € HT) 

– Nous devrions obtenir plus de subventions qu'envisagé. A ce jour, 290 000 € sont déjà acquis.  

Ce soutien prouve que ce projet est jugé structurant pour notre commune ! 

– Grâce à une gestion rigoureuse des dépenses communales de fonctionnement, l’auto-financement sur 

ce projet sera plus important que celui initialement prévu. 

 

NOUS REALISERONS LA BOUCHERIE SANS AVOIR RECOURS A L'EMPRUNT ! 
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Le bâtiment sera constitué :  

 

- d'un espace de vente de 40 m². 

- d'un laboratoire de préparation de 95 m². 

- d'un espace de bureau, stockage, repos...de 40 m² situé à l'étage. 

- d'un parking de 16 places dont deux PMR. 

 

Le tout sera doté d'une toiture photovoltaïque de 9 KWC destiné à l’autoconsommation. 

 

Le début des travaux est envisagé cette fin d’année 2023 pour une livraison estimée pour le dernier trimestre 

2024. 



2 – LA STATION D'EPURATION 

 

Sollicité dans les premières semaines de notre prise de fonction, le cabinet EF ETUDES a conduit les études 

préliminaires à la réalisation de la future station. 

Le dossier est actuellement en cours de validation auprès des Services de l’Etat. 

Le projet consiste en la réalisation d'une station à boues activées qui prendra place à l'est de l’actuelle lagune.  

La surface de terrain nécessaire à ce projet est en cours d'acquisition. 

Le cabinet de maitrise d'œuvre sera recruté en novembre pour un lancement de travaux courant du 3ème 

trimestre 2024. 

Le recours à une installation photovoltaïque est envisagé pour l'alimentation électrique des équipements de 

cette installation. 

 

 

3 – LA REPRISE DE TRAVAUX SUR LA ZAC DE LA VALLEE 

 

Stoppée sans justification en 2020 alors que le marché était porteur, le déploiement d'une nouvelle tranche 

sera réalisé en 2024, le dossier avance ! 

Outre le manque à gagner important pour la commune, la non- réalisation des tranches 3 et 4 pourtant 

validée en décembre 2020 entraine une réduction de plus d'un hectare de notre droit à construire pour les 

années futures... 

 

 

4 - LE REDRESSEMENT DES FINANCES COMMUNALES 

 

Le coup d'arrêt donné à des dépenses d'investissement inutiles ou injustifiées, le resserrement des temps 

agents, la réduction des indemnités élus et plus globalement, la gestion rigoureuse des investissements de 

fonctionnement communaux ont permis de redresser les finances communales sans avoir recours à de 

nouveaux emprunts et sans modification des taux d'imposition pour nos habitants. 

 

 

5 - LA RESTAURATION DE LA CONFIANCE ET L’ECOUTE ACTIVE 

 

Nous sommes fiers d’avoir pu rétablir un climat serein au sein de notre collectivité et d’avoir restauré les 

échanges et la confiance avec tous les agents communaux, les associations, les partenaires extérieurs, les 

habitants ... 

 

Nous pouvons envisager sereinement l’avenir de notre commune. 

 

 

 

LES REALISATIONS FUTURES 

 

Le dossier de financement de notre projet majeur, à savoir la construction de la boucherie, étant finalisé, 

nous allons pouvoir envisager, dès 2024, les investissements suivants : 

 

-  Réorganisation de l’espace jeux pour les enfants avec investissement dans une pyramide à corde. 

-  Éclairage du terrain de foot. 

-  Mise en étude de rénovation de voirie sur l’agglomération. 

-  Mise en étude d’un agrandissement des bâtiments de stockage pour la boulangerie communale. 



Permanences des élus : 

Mme Christine ROGER : tous les lundis, jeudis après-midi & les samedis matin  

M. Christophe MACE : le 1er vendredi du mois  

Mme Laure COQUARD : le 3ème vendredi du mois 
 

Suivez les actualités Séloises, l’agenda des manifestations, les délibérations sont 

consultables en mairie ou scannez les QR codes : 

Accédez au site internet : https://www.leseldebretagne.bzh/  

Téléchargez sur vos appareils mobiles l’application Intramuros  

La commission communication : @mail :commission-evenements@leseldebretagne.fr 

 

Le déploiement de la fibre optique devrait bientôt arriver sur notre commune. 

Vous avez peut-être constaté la mise en place d'une nouvelle armoire sur la place de la Mairie. 

La prochaine étape consiste à déployer la fibre vers tous les usagers.  

Dans l’agglomération, le déploiement sera souterrain et réalisé dans les fourreaux existants. 

Hors agglomération, le déploiement sera aérien en utilisant les poteaux téléphoniques existants. 

L'opérateur nous demande d’informer les propriétaires afin qu’ils réalisent rapidement les travaux nécessaires 

d’élagage de leurs haies, ce qui est conforme à la législation. 

Ces travaux doivent être effectués rapidement. Tout tronçon non élagué retarderait l’accès à la fibre pour tous. 

En conséquence, considérant que l'installation de la fibre optique est d'utilité publique, la commune a fait 

le choix de prendre en charge cet élagage, en lieu et place des propriétaires volontaires.  

Il va de soi que cette participation restera exceptionnelle et que l’entretien futur restera à la charge de 

chacun. 

     A vos agendas : 

• Lundi 13 novembre : Cérémonie du 11 novembre avec les écoles. 

• La cérémonie des vœux aura lieu le week end du 12-13 janvier 2024. 

     Rappel : 

• En aucun cas, une entreprise effectuant un démarchage commercial sur la commune ne peut revendiquer 

un accord ou soutien de la Municipalité. 

• Merci de bien utiliser les chemins de randonnée lors de vos balades (et non les champs des agriculteurs). 

• Nous constatons régulièrement la présence d'animaux en divagation, merci aux propriétaires pour leur 

vigilance afin de stopper ces nuisances. 

 

 

 

 

La fibre optique arrive ! 
 

Focus 

Si vous êtes 

intéressés par 

l'organisation des  

« Classes 4 » 

Merci de vous faire 

connaitre en 

contactant la Mairie 

au 02.99.44.66.27. 

 

https://www.leseldebretagne.bzh/
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